



▲選手に激励の言葉を送られる三日月知事



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根高等学校
新聞部
彦根市金龜町4番7号

県庁での激励会では三日月大造知事から本校野球部に向けて激励の言葉が送られた。その後激励会に参加したベンチ入りメンバーとマネージャーは三日月知事と握手を交わした。選手はそれぞれ三日月知事からメッセージの書かれた名刺をいただいた。

激励会で三日月知事は部員たちに向けて「期待をプレッシャーではなく糧にし、仲間とともに思い切りプレーして赤鬼魂で頑張ってください。県民全員で応援しています」と激励の言葉を述べられた。また三日月知事から選手に渡された名刺には「赤鬼の夏 再び」などと連載される記事が「ぎんにやん賀の代表として…」などのメッセージが一人ひとりに書いてあった。

朝日新聞では本校新聞部が「赤鬼の夏 再び」として発行している野球部の甲子園出場に関わる記事が「ぎんにやんだより」として連載されている。朝日新聞の大津総局長である勝部真一さんは「野球部

ととともに学生生活を送る人が書いた記事は、部員たちの様子が生き活きと伝わるために連載している」と話され、野球部の結果は必ずついてくる。プレッシャーを感じず頑張ってほしい」とエールを送られた。

▼三日月知事は選手全員とマネージャーにそれぞれメッセージ入りの名刺をくださいました。